

Mantiene Ecuador tasa de desempleo estable y más baja de Suramérica



Quito, 17 ene (RHC) Ecuador logró estabilizar la tasa de desempleo en 5,2 por ciento y es el país de Suramérica con los índices más bajos de personas sin trabajo, según fuentes oficiales.

De acuerdo con indicadores ofrecidos en rueda de prensa por el ministro de Trabajo, Leonardo Berrezueta, entre diciembre de 2015 y marzo de 2016, la nación experimentó un incremento de un punto en ese acápite, con una variación de 4,8 a 5,7 por ciento.

Sin embargo, a partir de marzo, luego en los cierres de septiembre y diciembre pasado, gracias a medidas aplicadas por el gobierno nacional, la falta de puestos laborales comenzó a estabilizarse hasta alcanzar una tasa de 5,2 aproximadamente, precisó el titular.

'Esas son buenas noticias, porque comparados con otros países tenemos la tasa más baja de desempleo de la región', aseveró.

Según el balance ofrecido por Berrezueta, Brasil cerró 2016 con 11,9 por ciento, seguido por Argentina con 8,5 por ciento, Colombia, cuya tasa se ubicó en 7,5 y Uruguay, con 7,1.

Chile, uno de los territorios más desarrollados de América Latina, culminó el año pasado con indicadores de 6,2 por ciento, mientras Perú llegó al 5,8.

Todas esas cifras demuestran como Ecuador realmente mantiene la menor tasa de personas sin trabajo en la zona.

Por su parte, Diego Martínez, ministro coordinador de la Política Económica, advirtió que el estado se recupera y los índices de pobreza tampoco aumentaron.

La tendencia para 2017, pese a las dificultades financieras de los últimos tiempos, es al crecimiento económico del país y mayor reducción del desempleo y la pobreza, coincidieron ambos funcionarios.

'Se está dando todo el apoyo posible a pesar que el año pasado fue duro, con terremoto incluido. Los incentivos tributarios fueron una gran medida para impulsar que se mantengan puestos de trabajo', puntualizó Berrezueta. Mientras, el encargado de Política Económica apuntó: 'Los bancos han recibido 28 mil 700 millones de dólares en depósitos, lo cual es un récord y demuestra la confianza en el sistema bancario. El Ministerio de Finanzas está igualando los pagos a proveedores privados y a los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD), lo cual es positivo para el país',

Martínez enfatizó que este gobierno, cuya gestión concluye en mayo próximo, dejará un país en ascenso y saliendo de la recesión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118747-mantiene-ecuador-tasa-de-desempleo-estable-y-mas-baja-de-suramerica>



Radio Habana Cuba